

Carta del Director

Estimados residentes, familiares, compañeros, amigos todos,

En estas fechas tan entrañables de la Navidad, donde compartimos tiempo y recuerdos con nuestras familias y personas más allegadas, es para mí un inmenso placer poder, en nombre de todos los que formamos parte de este centro, desearos disfrutéis de unas muy felices fiestas.

Escuchaba en la radio en estos días pasados que la palabra más utilizada a nivel mundial en este 2020 ha sido "GRACIAS".

Y, sinceramente, no me sorprendió.

Creo que somos muchos los que tenemos aún cosas por agradecer.

sobre cómo afrontar y sobreponerse a cualquier situación.

Hemos pasado (realmente, estamos pasando aún) una terrible pandemia, que ha hecho que cada uno de nosotros haya tenido que mostrar lo mejor de sí mismo. Hemos descubierto en estos complicadísimos meses a personas extraordinarias, dispuestas a dejarlo todo por ayudar a quien más lo podía necesitar. Hemos comprobado como hay profesionales que han antepuesto su vocación de cuidado por encima de aspectos tan básicos como su familia o su propia salud. Hemos encontrado familias volcadas en dar ese sustento emocional, tan necesario durante el confinamiento, aunque fuese en forma de abrazos y besos virtuales. Pero, sobre todo, hemos contemplado, boquiabiertos, como una vez más, la

No quiero rememorar todo lo que han tenido que pasar por este dichoso virus, pero sí puedo decir que somos afortunados por tenerlos. Por poder compartir tiempo con ellos y aprender.

generación de personas mayores de nuestro país nos ha dado una nueva lección

Para los trabajadores, que pasamos tantas horas en el centro, los residentes configuran casi una segunda familia, con la que igualmente compartimos y disfrutamos, más allá de una simple relación de asistencia y ayuda a sus necesidades.

Desde el mes de marzo ha tocado también sufrir en ocasiones con ellos. Compartir momentos complicados y ser ese apoyo que tanto se necesitaba.

Pero ha sido una labor recíproca. Me atrevería a decir que, quizás, más significada por parte de los residentes hacia los profesionales y sus propias familias.

En numerosas ocasiones han sido ellos los que nos han ayudado a seguir. Los que nos han levantado el ánimo, nos han aportado otra mirada y nos han brindado fuerzas para continuar.

Ellos han aportado siempre optimismo y han sido esos líderes de la "resistencia" para ganar la batalla al covid.

Nuestros mayores son una fuente inagotable de experiencias y conocimiento. ¡Que afortunados somos de tenerlos!

Por todo ello, sirva esta felicitación navideña para, una vez más, decir GRACIAS.

GRACIAS a nuestros profesionales, por su enorme dedicación y labor incansable. No quiero dejar pasar la oportunidad para agradecer a la directora del centro, Laura Cobo, su increíble labor durante todo este año y mis deseos de una pronta reincorporación a la que es su casa.

También, quiero mostrar mi sincero agradecimiento a un equipo de profesionales extraordinario, que ha redoblado esfuerzos para ayudar a llevar el barco siempre a buen puerto. Pueden estar los residentes y sus familiares muy tranquilos, porque en DomusVi Arturo Soria hay un equipo sólido, capacitado y altamente implicado. De los mejores que he encontrado en mi carrera.

GRACIAS a las familias. Por su ayuda, comprensión, compromiso y respeto ante cualquier decisión adoptada, así como por su enorme responsabilidad en todo momento.

Y MUCHÍSIMAS GRACIAS a nuestros residentes. Por su confianza. Por permitirnos ser parte de su historia. Pero, sobre todo, por enseñarnos a ser mejores personas. Estamos enormemente orgullosos de todos vosotros.

Siempre digo que el éxito de un centro solo se puede entender si somos capaces de ver la residencia como el punto de encuentro en el que conviven todos: residentes, familias y trabajadores.

Creo que la pandemia ha ayudado a reforzar esos lazos y caminar juntos más que nunca.

La residencia se ha convertido en el hogar de todos nosotros.

GRACIAS por permitirnos compartirlo con todos ustedes.

Con la confianza de que en 2021 lograremos, no ya solo salir de esta crisis sanitaria, sino todos nuestros propósitos, os envío un afectuoso saludo, deseando que disfrutéis de la Navidad y el Año Nuevo de una forma diferente, pero igualmente sentida.

Director

Seamos optimistas, porque nos espera un futuro precioso que hay que disfrutar.

¡Feliz Navidad! ¡Feliz 2021!

Un afectuoso saludo,